

EHRENDINGEN: Das Festival des Arcs sagt: Danke!

Unerwartet, unbekannt und anders

Am Wochenende vom 17. und 18. Juni fand in der Gipsgrube Ehrendingen das 17. Festival des Arcs statt. Eingebettet in eine traumhafte Landschaft von Bäumen, kleinen Hügeln, Bachlauf und Naturschutzgebiet wartete das diesjährige Openair mit 24 musikalischen und nicht-musikalischen Programmpunkten sowie einem gut besuchten Kinder-nachmittag auf.

Anstatt auf grosse Headliner zu setzen, stellte das Organisationsteam des Festivals ein Programm zusammen, das mit Unerwartetem, Unbekanntem und Andersartigem überraschte. Rund 1100 Gäste trotzten zeitweisem Niederschlag und immerwährendem Matsch. Zusammen mit den 105 Helferinnen und Helfern und den 27 Organisatorinnen und Organisatoren genossen sie die ausgelassene Stimmung und das gemütliche Beisammensein in vollen Zügen. Das Organisationskomitee bedankt sich herzlich und freut sich bereits jetzt auf die nächste Ausgabe!

Text eingesandt, Bilder: Pascal Hubeli

